

QUESTIONS POUR UN CHERCHEUR : JEAN-PAUL VANDERLINDEN

Enseignant-chercheur en économie écologique et études de l'environnement au CEARC (Cultures, Environnements, Arctique, Représentations, Climat), Jean-Paul Vanderlinden travaille sur l'analyse des risques sociotechniques émergents et leur gouvernance.

Questions pour un chercheur : la nouvelle série vidéo qui met la recherche à portée de tous

Chercher et innover pour répondre aux défis sociétaux de demain et améliorer dès aujourd'hui la vie de tous au quotidien, voilà le leitmotiv affiché dans nos laboratoires multidisciplinaires. Climat, environnement, développement durable ; culture et patrimoine ; santé ; institutions, organisations et politiques publiques ; matériaux innovants ; modélisation et simulation des systèmes complexes... Autant de domaines scientifiques investis par l'UVSQ.

Questions pour un chercheur met la recherche à la portée de tous, puisque nous sommes tous concernés par les projets scientifiques menés dans les universités.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir +

> CEARC

> Observatoire de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines (OVSQ)

